

Entsprechend des Beschlusses des Hauptausschusses vom 02.09.2014 wird die Beratungsfolge wie folgt geändert:

09.09.2014 Jugendhilfeausschuss	- Vorberatung
23.10.2014 Bau-, Planungs- und Umweltausschuss	- Vorberatung
29.10.2014 Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss	- Vorberatung
04.11.2014 Ratsversammlung	- Endg. entsch. Stelle

Ferner gibt es noch folgenden Informationsbedarf für die einzelnen Vorberatungen:

Welche gewerbliche Nutzung ist angedacht?
Welche Mieterträge sollen erzielt werden?

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren Planungen für die Erneuerung des Gebäudes Ansharstraße 8/10 für die Nutzung als Kinder- und Jugendeinrichtung, betrieben durch die Aktion Jugendzentrum e. V., und für eine gewerbliche Nutzung durch Unternehmen der Kultur- und Kreativwirtschaft zu veranlassen.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen:
Nein-Stimmen:
Enthaltung:

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung